



Delicada, la ruptura de relaciones diplomáticas entre México y Ecuador: Karla Yuritzí Almazán

Nota No. 9338

Delicada, la ruptura de relaciones diplomáticas entre México y Ecuador: Karla Yuritzí Almazán

- La vicepresidenta de la Mesa Directiva asegura que este hecho traerá consecuencias, ya que los tratados internacionales establecen que deben respetarse las soberanías de cada país

Palacio Legislativo, 08-04-2024 (Notilegis).- La diputada Karla Yuritzí Almazán Burgos (Morena) vicepresidenta de la Mesa Directiva, calificó de delicada la ruptura de las relaciones diplomáticas entre México y Ecuador, tras el asalto de la policía de aquel país a la Embajada mexicana en Quito, el pasado viernes para la detención del exvicepresidente Jorge Glas.

En el marco de la convocatoria para ver el eclipse total de sol en la explanada de San Lázaro, indicó que dicho hecho traerá consecuencias, ya que los tratados internacionales establecen que deben respetarse las soberanías de cada país.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, Almazán Burgos dijo que en breve la Cámara de Diputados habrá de pronunciarse al respecto, pues “se tendrá que dejar en la agenda este tema tan delicado para que no siga sucediendo, a fin de que los países conozcan las consecuencias de romper con todos los tratados que hay de diplomacia”.

Consideró que este hecho sienta un mal precedente por parte de Ecuador, ya que México siempre ha tenido una política exterior de darle asilo a quien lo pida.

Sobre si sienta un mal precedente en las relaciones de México con el continente, al imponer visas a Perú y que ese país le responda con la misma restricción, Almazán Burgos dijo que habrá que ver cuáles son las consecuencias que traerá consigo este rompimiento entre países para ver qué acciones se habrán de seguir.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Mesa Directiva

0

09/04/2024

LEGISLATIVO

Por otra parte, respecto del eclipse total de sol, la diputada afirmó que es un momento histórico y “algo hermoso” que se volverá a ver en el país hasta el 2052, lo cual, dijo, nos sensibiliza y nos hace ver como humanos “que somos muy pequeñitos ante lo que ocurre en la naturaleza”.



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/mesa/delicada-la-ruptura-de-relaciones-diplomaticas-entre-mexico-y-ecuador-karla-yuritzí-almazán>